
FSK Protokoll vom 18.11.08

Vorsitz: Fachschaft Mechanik
Protokoll: Janis Conrad

Begin: 18:30
Ende: 19:45

Anwesenheitsliste:
Sebastian Klemenz,Daniel Schluckebier (FB 7), Kay Müller, Anna Maria Heilmann,Uta Jüngert 
(FB 5) ,Christoph Büttgen (18) , Jochen Pilipp, Justus Hoffmann (ASTA), Thomas Pilet, Pascal 
Flocj (FB 20), Joy-A. Aselmann (FB 2), David Kreitschmann, David Meier, Daniel Demmler, 
Sebastian Mauthofer (IST), Florian Lindner (FB 13), Ulla Hauf, Alex Siegele, Alex Siegle (FB 11), 
Erik Freund (FB 13), Volker Schmidts, Berit Meggen (FB 7)

folgende Themen wurden besprochen:

1. Fachschaftenhandbuch
2.ASTA-Berichte
3.K-Bus,Zelt PC-Pool
4.Martin Gespräch
5. Sonstiges

1.  Fachschaftenhandbuch:   - Kontrolle wer alles schon eins hat. Wem noch eins fehlt soll sich bitte  
                                            melden.

2.  Asta Berichte:   
      -  Jochen Philipp (ET) stellt sich als neuer ASTA-Referent vor
      - Ankündigung neuer Zusatz Busse zur Entlastung der K-Bus Situation

            -  Ankündigung der Senatsversammlung am 3en Dezember 
            - öffentlich Vollversammlung auf 603 am 10.Dez um 14.30Uhr mit Themen wie Zelt, 
               K-Bus Situation und allgemeine Hochschulpolitik. Versammlung soll auch durch die 
               einzelnen Fachschaften an die Studenten mitgeteilt werden.

->  Zwischenfrage zur Verlustkostenübernahme bei Parties (z.B im 603) durch die ASTA wurde 
      angesprochen, musste jedoch vertagt werden da die Genaue Lage noch erfragt werden muss.



3.

K-Bus und Zelt: - Es ist das Problem aufgetaucht, dass beim Gespräch der Fachschaft MAWi 
                             zu diesem Thema zeitgleich auch die ASTA einen Termin mit dem Präsidium 
                             dazu hatte.
                             Da die Parteien auch vorher nichts von der Anwesenheit der anderen wussten war 
                             dies nicht sonderlich förderlich und es wurde darum gebeten solche Termine 
                             in Zukunft besser abzustimmen (u.a auf der FSK). 

S-103 Pool: - Problem mit der Tür wurde beim HRZ eingereicht die das ganze an das entspr.
                      Dezernat weiter leiten wollten. Bisher gab es jedoch leider keine Rückmeldung.

4.  Themen Martin Gespräch am 19.11:   
                              -Differenz zwischen Bewerbungen und Einschreibungen

                        - neue Plakatwände nur für Fachschaften neben vor der Mensa
                        - Evaluation der Erstemsterbegrüßung
                        - Campus Management System 
                        - Teilzeitregelung   
                        - Probleme beim Umgang mancher Professoren mit dem Bachelor/Master 
                           System, insbesondere bei der CP Vergabe.

5.Sonstiges

Rückmeldungen der Fachbereiche: 
                             - Warum heißen so viele Mitglieder die Anmeldepflicht gut??
                                eventuell Nachforschung über Ernsthaftigkeit bei Fragebögen.    

                       - Gespräche der einzelnen Fachbereiche mit dem entspr. Studiendekan 
                                 über ausfüllen der Evaluation des Verwaltungssystems notwendig.                

Teilzeitregelung: - Wie interessant ist Teilzeitregelung noch nach Abschaffung der   
                               Studiengebühren? Soll nicht unter den Tisch fallen.

                       -wie sieht es bei den ausländischen Studierenden aus, was macht die neue 20cp
                               Regelung dabei aus? (Thema erstmal vertagt)

Abstimmung:  -Florian Wörfel (FB 1) wurde offiziell als Entsandter der FSK durch Abstimmung 
                          bestätigt.

Termine: - nächste FSK findet bei Studienbereich CE statt am 10.11
                - danach FSK im Januar, FB1 wahrscheinlich am 15en


